

# Einige neue Aussteller dabei

## Weihnachtsmarkt in Groß Düngen wird wieder voller Erfolg

**Groß Düngen** – Beim kunsthandwerklichen Weihnachtsmarkt in Groß Düngen wissen die Besucherinnen und Besucher seit Jahren die Vielfalt und die Qualität der angebotenen Artikel zu schätzen. „In diesem Jahr sind rund 60 Aussteller dabei“, berichtet der Vorsitzende des Fördervereins Groß Düngen, Andreas Claas. Er freut sich besonders darüber, auch einige neue Gesichter begrüßen zu können. „Darunter sind auch junge Leute“, erklärt Claas.

Im vergangenen Jahr war die Dorfjugend Groß Düngen und Umgebung kurz nach ihrer Gründung beim Weihnachtsmarkt erstmalig vertreten. „Es lief sehr gut, so dass wir uns entschlossen haben, mit dabei zu sein“, berichtet Leonie. Die in kleine Gläser gefüllte Marmelade, die Basteien oder das Badesalz haben die mittlerweile 19-köpfige Gruppe selbst in den vergangenen Wochen hergestellt. „Alle Dinge werden gegen eine Spende abgegeben“, erzählt Leana. Besonders die Marmelade steht an dem Tag hoch im Kurs. „Der Himbeer-Aufstrich war ganz schnell vergriffen“, heißt es aus der Gruppe, die seit ihrer Grün-



**Trotz des teilweise nicht so guten Wetters** war beim 42. Kunsthandwerklichen Weihnachtsmarkt in Groß Düngen jede Menge los.

FOTO: VOLLMER

derung verschiedene Aktivitäten gestartet hat. So wurde bereits ein Insektenhotel gebaut oder der NDR besucht.

Der Förderverein-Chef ist mit dem Zuspruch trotz des teilweise nicht sehr angenehmen Wetters zufrieden. „Wir sind schon ein wenig stolz darauf, dass die Preise stabil geblieben sind. Das gilt zum Beispiel für die Standgebühren oder den Glühwein. Auch die

Vereine haben da mitgezogen“, erläutert Andreas Claas, der ebenfalls einen Dank an die Sponsoren richtet. Der Förderverein würde gerne Gruppen wie die Dorfjugend unterstützen, die auch ein wenig Werbung in eigener Sache machen möchten.

Der Turnermusikverein hatte traditionell den 42. Groß Düngeener Weihnachtsmarkt eröffnet. Der Bläser-

chor Heinde trug ebenfalls zur guten Stimmung auf dem Bahnhofsvorplatz bei. Bei der Weihnachtsbaumauktion kamen zehn Bäume unter den Hammer. Auch der Weihnachtsmann ließ sich natürlich auf der Marktmeile sehen. Um die Speisen und Getränke kümmerten sich zum großen Teil wieder die Groß Düngeener Vereine und Verbände.

mi